



Fitch Ratings revisa la calificación de México de estable a negativa; prevé mayor deuda en 2017

La calificadora Fitch Ratings estimó que la deuda general del Gobierno alcanzaría alrededor de un 47 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2017.

-Información en desarrollo

Ciudad de México, 9 de diciembre (SinEmbargo).– La calificadora Fitch Ratings revisó la perspectiva de México de estable a negativa, con lo que mantiene una nota en “BBB+”.

La calificadora estimó que la deuda general del Gobierno alcanzaría alrededor de un 47 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2017. Y señaló que la depreciación del peso mexicano incrementará la inflación.

Por su parte, en agosto pasado, la calificadora Standard & Poor’s bajó a negativa la perspectiva de las calificaciones de largo plazo de México, dejando una posibilidad de una en tres de que rebaje la nota crediticia en los próximos 24 meses si el nivel de deuda o la carga de intereses presenta un deterioro mayor a lo esperado.

La deuda neta del Gobierno se ubicó en 42 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2015 y S&P espera que llegue a 45 por ciento en 2016 y se acerque a entre 47 por ciento y 48 por ciento del PIB en 2018 y 2019.